

La vague de froid baptisée « Moscou-Paris » (du nom de son trajet, allant de la Sibérie jusqu'à l'Atlantique) n'a pas épargné la Côte d'Azur. Pour la première fois depuis 2011, il a neigé sur le littoral niçois. Cela a permis de réaliser quelques jolies photos dépayssantes qui ont été partagées massivement sur les réseaux sociaux. Au rayon conséquences, il a fallu, aux services de la mairie et de la métropole, s'occuper des SDF et des naufragés des transports bloqués sur place parfois seuls et dans le froid. Un dispositif d'hébergement d'urgence a été mis en place, rue Trachel, au gymnase Fuon-Cauda ainsi qu'à la salle Jule-Michel. Sans oublier quelques dégâts collatéraux (électricité coupée, véhicules bloqués, branches d'arbres tombés... etc.). Evidemment, tout ceci n'est rien en comparaison du terrible drame survenu dans l'arrière-pays où une avalanche a tué quatre personnes près d'Entraunes...

## Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité